

Bewerbung Ulrich Blessing



Liebe Freund*Innen,
Ich bewerbe mich bei euch
als Kandidat für den
Wahlkreis Münchner Ost
bei der Bundestagswahl
2025. Mit meiner
Bewerbung möchte ich
euch zeigen, warum ich ein
guter Kandidat für diesen
Wahlkreis bin und wie ich
mit meiner Erfahrung und
meinem Engagement die
Grünen im Bundestag
stärken kann.

Mein Angebot ist die Verbindung von wirtschaftlicher Kompetenz und grünen Werten zur Gestaltung einer nachhaltigen Zukunft

Dies ist von zentraler Bedeutung, da es die Grundlage für eine zukunftsfähige Gesellschaft bildet. In einer Zeit, in der Klimaschutz und wirtschaftliches Wachstum oft als Gegensätze betrachtet werden, zeige ich, dass beide Bereiche zusammen gedacht und zusammen gemacht werden können und müssen. Ich habe umfangreiche Erfahrung in der Wirtschaft und ein tiefes Verständnis für nachhaltige Unternehmensführung. So kann ich glaubwürdig Lösungen in der Wirtschaft aufzeigen, die sowohl sozial-ökologisch als auch ökonomisch sinnvoll sind. Dies ist wichtig, um eine breite Akzeptanz für grüne Maßnahmen zu schaffen und die notwendige Transformation unserer Gesellschaft hin zu mehr Nachhaltigkeit voranzutreiben.

Wirtschaft, Wachstum, Wohlstand

Im nächsten Wahlkampf werden die drei „W“ Wirtschaft, Wachstum, Wohlstand eine wesentliche Rolle spielen.

Analysen zur Europawahl zeigen, dass uns Grünen eine sehr geringe Wirtschaftskompetenz zugeschrieben wird. Und in der Tat, fast keiner unserer MdBs hat, unabhängig von der tatsächlichen Kompetenz, eine wirtschaftswissenschaftliche Ausbildung und/oder operative Erfahrung in Unternehmen.

Operative Verantwortung im Mittelstand war mein Beruf, 15 Jahre lang war ich Geschäftsführer und Vorstand in mittelständischen Unternehmen. Dabei hatte ich Verantwortung für bis zu 350 Mio. EUR Umsatz und 1.400 Mitarbeiter.

Mit meinem spezifischen Hintergrund kann ich die (gefühlten) Kompetenz- und Erfahrungslücken bei den Grünen füllen.

Zu meiner Person

- 56 Jahre, aufgewachsen bei Frankfurt
- Verheiratet, zwei Söhne (17, 14), ein Hund
- Abitur, Bundeswehr, Banklehre
- Betriebswirtschaftslehre, Nebenfach Politikwissenschaft, FAU Nürnberg
- Master of Business Administration, Stern Business School/NYU New York
- 8 Jahre internationale Unternehmensberatung
- 15 Jahre Geschäftsführer und Vorstand in unterschiedlichen Unternehmen im Mittelstand, zuletzt Vorstand bei einer börsennotierten Beteiligungsgesellschaft
- Vor 2 Jahren aus Festanstellung ausgeschieden. Seitdem freier Berater und Start-up Investor
- Ehrenamtlicher Mentor für Start-ups bei Xpreneurs, TU München
- Ehrenamtlich bei GermanZero und beim Grünen Wirtschaftsdialog
- Mitglied LAG WiFi
- Hausmann mit Allem Drum und Dran

Meine Schwerpunkte

Ich bin alt genug, um viele Themen der Älteren zu verstehen und durch meine Söhne noch nah genug an der Jugend, um zu fühlen wie sie tickt.

Als Abgeordneter will ich mich auf die Themen fokussieren, die aus meiner Sicht generationenübergreifend wichtig sind, also eine Politik für heute, morgen UND übermorgen machen.

Eine funktionierende Wirtschaft ist die Grundlage für generationenübergreifende Politik. Vor dem Hintergrund aktueller Krisen und Systembrüche liegt die stagnierende Wirtschaft wie Blei auf unserer Gesellschaft. Wenn Menschen Angst um ihren Wohlstand und den Wohlstand ihrer Kinder haben, wird fast alles andere zweitrangig. Ohne eine leistungsfähige Wirtschaft und eine stimulierende Finanzpolitik können wir die notwendigen Investitionen in Bildung, Wohnbau, Altersversorgung, Klimaschutz, Energiewende, Infrastruktur, Integration, Schutz von Minderheiten und innere und äußere Sicherheit nicht leisten.

Soziale Gerechtigkeit ist nur in einer gesunden Wirtschaft möglich. Die aktuellen Diskussionen um das Bürgergeld zeigen das. Und eine gut funktionierende Wirtschaft entzieht dem Populismus die Basis.

Unser Land steht vor entscheidenden Herausforderungen, aber auch vor großen Chancen. Als progressive Partei sind wir fest entschlossen, die Zukunft aktiv zu gestalten und für das Richtige zu kämpfen. Doch für langfristigen Erfolg brauchen wir auch die Fähigkeit, unsere Wirtschaft nachhaltig zu entwickeln. Es braucht einen Pragmatismus und einen Optimismus, wie ihn nur erfahrene Praktiker mitbringen, die bereits vielfach Widerstände überwunden haben. Nur so können wir Blockaden und Ewiggestrigkeit durchbrechen. Ich bringe diese Kombination in unseren Wahlkreis, für die Grünen und für unser Land ein, um gemeinsam mit euch eine nachhaltige und innovative Zukunft zu gestalten.

München Ost hat in mir einen Kandidaten, der

- alle Stadtteile und Nachbarschaften, von Oberföhring bis Perlach, vom Lehel bis nach Trudering, egal ob Herzogpark oder Messestadt, Haidhausen oder Daglfing gleich vertreten wird
- Ansprechpartner für alle Menschen in unserem diversen Wahlkreis sein wird, unabhängig vom sozialen und persönlichen Hintergrund
- aufgrund seiner Ausbildung und beruflichen Erfahrung die gesamte Breite der für den Wahlkreis relevanten Themen abbilden kann, inklusive Bildung, Wohnen und Mobilität
- durch sein Netzwerk und professionelle Kommunikation eine Stimme über den Münchner Osten hinaus sein kann und dadurch diesen bis nach Berlin gut vertreten kann
- Wirtschaft, Wachstum und Klimaschutz als Kombination und nicht als Widerspruch sieht
- seine ganze praktische Erfahrung im Bundestag einbringen wird, z.B. bei der Erstellung wirtschaftspolitischer Gesetze, bei der Berücksichtigung der Bedürfnisse mittelständischer Unternehmen, bei der glaubhaften Kommunikation wirtschaftspolitischer Maßnahmen und bei vielem mehr

Im Wahlkampf werde ich mit vollem Einsatz

- die Bedürfnisse unserer Stammwähler berücksichtigen und neue Wählerschichten sowie die gesamte Breite der Gesellschaft im Wahlkreis ansprechen
- unsere Wirtschaftskompetenz darlegen, auch über München hinaus
- darauf hinarbeiten, genug Erststimmen von CSU und FDP zu holen, um das Direktmandat zu erhalten

Ich freue mich über eure Unterstützung und bitte um euer Vertrauen. Lasst uns gemeinsam Großes bewirken.

Weitere Informationen zu mir, wie und warum ich zu den Grünen gekommen bin, was ich beruflich gemacht haben, warum ich mich jetzt bewerbe sowie zu Bildung und Migration findet ihr auf

<https://uli-muc-ost.de>

